Construire le monde de demain

Vendredi 1er mars 2024 à 20h précises

avec

Louis et Carole Fouché

un couple de résistants dans l'âme



Le Dr Louis Fouché est médecin anesthésiste-réanimateur, spécialisé en éthique de la santé. Auteur de Tous résistants dans l'âme, paru chez Trédaniel, de Agonie et renouveau du système de santé, paru chez Exuvie, il vient de sortir son troisième livre Traverser la peur, l'Odyssée du réel.

Le Dr Louis Fouché est devenu l'une des figures emblématiques d'un nouveau monde en gestation. Visionnaire et entreprenant, il préconise d'utiliser les failles d'un système moribond pour cultiver un futur s'immisçant dans les interstices d'un présent en décomposition. Fondateur de Réinfocovid.fr (qui s'est transformé en

Réinfo les collectifs) il consacre aujourd'hui l'essentiel de son temps à l'écriture et aux conférences. Son enthousiasme, qui n'est pas naïf, réveille les espérances d'une issue positive à la crise en cours.

Le Dr Louis Fouché sera de passage dans la région lémanique et nous aurons le plaisir de l'accueillir pour une conférence à deux voix avec son épouse Carole, biologiste médicale et enseignante-chercheuse. Moins médiatique que son époux mais tout aussi brillante, elle est engagée avec lui dans la construction du monde demain.

Par les bizarres temps qui courent ou le wokisme essaie de brouiller les modèles, rencontrer un vrai couple complémentaire et solidaire est vraiment inspirant. Comment concilier vie de couple, vie de famille (ils ont trois jeunes filles formidables), travail, résistance, engagement sociétal et création de demain, c'est le secret que nous espérons découvrir avec eux.

45 Route des Eaux-Belles, 1243 Presinge/Genève Inscription impérative sur www.shanti-news.ch Chapeau pour les intervenants